
 

 

 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
Renault Sport Racing vous informe que des évolutions de valving des amortisseurs Avant & Arrière 
pour la Terre et l’Asphalte sont dorénavant disponibles auprès de Alp Racing Suspension. 
 

Alp Racing Suspension 
15 Route de la Salle 

Parc d'activités des Romains Sud 
F-74960 CRAN-GEVRIER 
Tél. : +33 (0)450 440 985 

 
 
Ces évolutions concernent uniquement l’interne des amortisseurs (clapets) et ne sont donc pas 
soumises à homologation. 
 
Néanmoins, ce partenaire n’étant pas agrée Sachs/ZF, pour tout remplacement de pièces (tige tordue, 
Tube Guide HS, …) suite à une sortie de route et/ou détérioration, vous devrez passer par une société 
agréée Sachs/ZF. 
 
Le set up recommandé pour ces amortisseurs est disponible ci-après ou sur l’extranet. 
 
L’équipe Rallye 
 

------------------------------- 
 

Renault Sport Racing informs you that new damper valving evolutions (Front & Rear) for both Gravel 
and Tarmac are now available from Alp Racing Suspension 
 

Alp Racing Suspension 
15 Route de la Salle 

Parc d'activités des Romains Sud 
F-74960 CRAN-GEVRIER 
Tél. : +33 (0)450 440 985 

 
 
These evolutions only affect internal parts (valving) therefore they are not submitted to homologation.  
 
Nevertheless, this partner is not certified by Sachs/ZF, for every part change (like a rod bended, a 
guide tube out of order, …) following a crash and/or deterioration, you will have to deal with a 
company certified by Sachs/ZF. 
 
The recommended setup for these dampers is available below or on the extranet. 
 
The Rally Team. 
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